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ABSTRAKSI 

Asmarani, Trisha Ardelia, 2021. Efektivitas Penerapan Aplikasi Quizizz dalam 

Pembelajaran Konjugasi Verba Bahasa Jerman Secara Asynchronous. Skripsi 

pada Prodi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. 

Universitas Pendidikan Indonesia. 

Verba merupakan salah satu unsur berbahasa yang harus dikuasai oleh pemelajar 

bahasa Jerman. Setiap verba pada sebuah kalimat berbahasa Jerman mengalami 

perubahan bentuk sesuai dengan subjek kalimat yang biasanya berupa persona atau non 

persona yang disebut dengan istilah die Konjugation (konjugasi). Konjugasi verba 

dalam bahasa Jerman merupakan materi yang cukup sulit dikuasai pemelajar bahasa 

Jerman. Aplikasi Quizizz yang diterapkan secara asynchronous merupakan salah satu 

media pembelajaran yang dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan pemelajar 

dalam mengkonjugasikan verba bahasa Jerman. Tujuan penelitian ini adalah untuk 

mengetahui: 1) Kemampuan konjugasi verba pemelajar sebelum penerapan aplikasi 

Quizizz secara asynchronous, 2) Kemampuan konjugasi verba pemelajar sesudah 

penerapan aplikasi Quizizz secara asynchronous, 3) Perbedaan kemampuan konjugasi 

verba pemelajar sebelum dan sesudah penerapan aplikasi Quizizz secara asynchronous, 

dan 4) Efektivitas penerapan aplikasi Quizizz secara asynchronous dalam pembelajaran 

konjugasi verba bahasa Jerman. Pada penelitian ini digunakan Quasi Experiment atau 

eksperimen semu dengan metode kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa 

kelas XI Lintas Minat Bahasa Jerman SMA Negeri 6 Bandung Tahun Ajaran 

2021/2022. Adapun sampel pada penelitian ini adalah 17 orang siswa kelas XI IPS 2 

sebagai kelas eksperimen dan 20 orang siswa kelas XI IPS 3 sebagai kelas kontrol. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Kemampuan pemelajar dalam 

mengkonjugasikan verba bahasa Jerman sebelum termasuk dalam kategori baik, 2) 

Kemampuan pemelajar pada kelas eksperimen setelah perlakuan termasuk dalam 

kategori sangat baik, sedangkan kemampuan pemelajar pada kelas kontrol berada pada 

kategori baik, 3) Terdapat perbedaan yang signifikan antara kemampuan pemelajar di 

kelas eksperimen dan kelas kontrol dalam mengkonjugasikan verba sebelum dan 

sesudah perlakuan, dan 4) Penerapan aplikasi Quizizz secara asynchronous efektif 

digunakan dalam pembelajaran konjugasi verba bahasa Jerman. Hal tersebut terlihat 

dari hasil perhitungan uji t yang menunjukkan nilai signifikansi (2-tailed) kurang dari 

0,05 (0,002<0,05). Berdasarkan hasil penelitian ini, penerapan aplikasi Quizizz secara 

asynchronous dapat dijadikan sebagai salah satu media pembelajaran alternatif dalam 

pembelajaran konjugasi verba bahasa Jerman.  

 

Kata Kunci: Aplikasi Quizizz, Konjugasi Verba, pembelajaran Asynchronous 
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KURZFASSUNG 

Asmarani, Trisha Ardelia, 2021. Die Anwendung von Quizizz beim Asynchronen 

Lernen der Verbkonjugation. Abschlussarbeit im Fachbereich Deutsch als 

Fremdsprache. Bandung: Deutschabteilung. Pädagogische Fakultät für Sprachen 

und Literatur, Pädagogische Universität Indonesiens. 

Das Verb ist eine der Wortarten, die Deutschlernende beherrschen bzw erwerben 

müssen. Jedes Verb in einem deutschen Satz ändert seine Form wegen des Subjekts des 

Satzes, das normalerweise die Form einer Person oder das Nomen hat. Dies wird als 

Konjugation bezeichnet. Die Verbkonjugation im Deutschen ist ein Material, das für 

Deutschlernende ziemlich schwer zu beherrschen ist. Die asynchrone Quizizz-

Anwendung ist eines der alternativen Lernmedien, das verwendet werden kann, um die 

die Fähigkeit der Schüler bei der Verbkonjugation zu verbessern. Die Ziele dieser 

Untersuchung bestand darin, folgendes zu bestimmen: 1) die  

Verbkonjugationsfähigkeit der Schüler vor der asynchronen Anwendung von Quizizz, 

2) die Verbkonjugationsfähigkeit der Schüler nach der asynchronen Anwendung von 

Quizizz, 3) den Unterschied bei der Verbkonjugationsfähigkeit der Schüler vor und 

nach der asynchronen Anwendung von Quizizz, und 4) die Efektivität der asynchronen 

Anwendung von Quizizz beim Lernen der Verbkonjugation. In dieser Untersuchung 

wurde die Quasi-Experiment mit quantitativen Methoden verwendet. Die Population in 

dieser Untersuchung waren die Schüler der Klasse XI, die das Wahlfach Deutsch an 

der SMA Negeri 6 Bandung im Studienjahr 2021/2022 besuchen. Die Stichproben in 

dieser Untersuchung waren 17 Schüler der Klasse XI IPS 2 als Versuchsklasse und 20 

Schüler der Klasse XI IPS 3 als Kontrollklasse. Die Ergebnisse zeigten, dass: 1) die 

Verbkonjugationsfähigkeit der Schüler vor der asynchronen Anwendung von Quizizz in 

die Kategorie gut aufgenommen wird, 2) die Verbkonjugationsfähigkeit der 

Versuchsklasse nach der asynchronen Anwendung von Quizizz zur Kategorie sehr gut 

gehört, während die Fähigkeiten der Kontollklasse zur Kategorie gut gehört, 3) Es gibt 

einen signifikanten Unterschied zwischen den Fähigkeiten der Schüler in der 

Versuchsklasse und der Kontrollklasse beim Erwerb der Verbkonjugation vor und nach 

der asynchronen Anwendung von Quizizz, und 4) die asynchrone Anwendung von 

Quizizz effektiv beim Lernen der Verbkonjugation ist. Dies wurde durch die Ergebnisse 

des t-Tests belegt, dass der erhaltene Signifikanzwert niedriger als (0,002<0,05) ist. 

Aus diesem Grund könnte die asynchrone Anwendung von Quizizz als eine Alternative 

beim Lernen der Verbkonjugation verwendet werden.  

Schlusselwörter: Quizizz Anwendung, Verbkonjugation, asynchrones Lernen 
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ABSTRACT 

Asmarani, Trisha Ardelia, 2021. The Effectiveness of “Quizizz” Application in 

Asynchronous Learning of German Verb Conjugation. A Thesis at German 

Department. Faculty of Languages and Literature Education. Indonesia University 

of Education.  

Verb is one of the parts of speech that has to be mastered by German learner. Every 

verb in a German sentence changes its form according to the subject of the sentence 

which is usually in the form of person or non person which is called conjugation. Verb 

conjugation in German is a material that is quite difficult for German learners to 

master. The asynchronous application of Quizizz is one of the learning media that can 

be applied to improve students' ability to conjugate German verbs. The purpose of this 

study was to determine: 1) students' ability to conjugate verbs before the asynchronous 

application of Quizizz, 2) students' verb conjugation ability after the asynchronous 

application of Quizizz, 3) the differences in students' verb conjugation abilities before 

and after the asynchronous application of Quizizz, and 4) the effectiveness of the 

asynchronous application of Quizizz in learning German verb conjugation. This study 

used the Quasi Experiment with quantitative methods and Non-equivalent Control 

Group design. The population in this study were students of class XI Cross-Interest in 

German at SMA Negeri 6 Bandung in the 2021/2022 academic year. The samples in 

this study were 17 students of class XI IPS 2 as the experimental class and 20 students 

of class XI IPS 3 as the control class. The results showed that: 1) students’ ability to 

conjugate German verbs before the asynchronous application of Quizizz was included 

in the good category, 2) the ability of students in experimental class after the treatment 

using the asynchronous application of Quizizz is in the very good category, while the 

ability of students in control class is in the good category. 3) There is a significant 

difference between the ability of students in the experimental class and control class in 

learning verb conjugation before and after the asynchronous application of Quizizz, 

and 4) The asynchronous application of Quizizz is effective to be used in learning 

German verb conjugation. This is proven by the results of the t-test calculation, namely 

the significance score is lower than 0,05 (0.002 <0.05). Based on the results of this 

study, the asynchronous application of Quizizz can be used as an alternative learning 

media in Learning German verb conjugation. 

 

Keywords: Quizizz Application, Verb Conjugation, Asynchronous Learning 
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